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Accoglienza 




Il buon pastore va in cerca della pecorella perduta e quando la
ritrova "pieno di gioia, se la mette sulle spalle, e va casa e
chiama gli amici..." (cfr Lc 15,5). 




Davanti a questa scena, che esprime il cuore di Dio e la missione di
Gesù fattosi uomo per la nostra salvezza, ci è chiediamo: come
viverla? Oppure come viene disattesa? 




C'è chi ha detto che noi oggi ‘curiamo l'unica pecorella
rimasta nell'ovile e tralasciamo le altre'. C'è chi dice che
‘chiudiamo la porta alla pecorella perdita che spontaneamente
ritorna all'ovile'. Sembra che siamo a volte preoccupati più di
stabilire le regole di un vero ritorno, più che esprimere la gioia,
il metterla sulle spalle, l'andare a casa e portarla agli amici... 




Cosa vede un uomo o donna che cerca Dio quando incontra la ‘gente
di chiesa"? Come la trattiamo? Che spazio le diamo? Non sia anche
che una volta ritornata all'ovile, la pecorella decida di
rifuggire! 
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